

Nuestro archivo

150 años | 23 de agosto de 1874

Mortandad de ganado en la zona sur

La publicación “La Discusión” de Chillán dice que el ganado lanar muerto en ese departamento durante el invierno supera las 5.000 cabezas. En casi todos los demás departamentos del sur ha muerto también mucho ganado. Según el mismo periódico, los trabajos del ferrocarril entre Chillán y Curicó avanzan con bastante rapidez. Ya están casi del todo terminados los terraplenes hasta San Carlos.

100 años | 23 de agosto de 1924

En dos días parte control de Aduana y malecones

Desde las 6 horas del lunes 25 iniciará su tarea de vigilancia y control de la Aduana y malecones del puerto el escuadrón de 70 carabineros, encabezado por el teniente coronel Alfredo Ewing. Por ahora, el resguardo policial se hará a pie, ya que no han llegado las cabalgaduras. Cuando eso ocurra, abarcará hasta Concón por el norte y Laguna Verde por el sur, que es la jurisdicción aduanera de Valparaíso.

50 años | 23 de agosto de 1974

Perpetua para asesinos de H. Lacrampette

La Corte Marcial condenó a presidio perpetuo a los extremistas Jorge Albino Sosa Gil, de nacionalidad mexicana, y David Heriberto Quintanilla Vigueño, autores del homicidio del Subteniente de Ejército, Héctor Lacrampette Calderón. El repudiado crimen fue cometido por los citados activistas en la madrugada del 29 de agosto de 1973, en tiempos del régimen marxista de la Unidad Popular.